



すなおで
かしこく
すこやかに

南風

みよし市立南部小学校
学校だより 第1号

令和5年5月23日(火)
文責：教頭

令和5年度 南部小学校創立150年目がスタートしました！

4月6日(木)、53名のかわいらしい新入生を迎え、全校児童308名で令和5年度をスタートさせてから1か月半が経ちました。学校には、子どもたちの元気な声が響いています。入学式・始業式では緊張した面持ちだった子どもたちも、新しい環境に慣れ、学校生活を楽しく過ごしている様子が見られます。これからの子どもたちの活躍にも目が離せません。

さて、現在は運動会を一週間後に控え、各学年の練習や低・中・高学年部合同の練習も佳境を迎えています。特に学年部合同の表現運動は、ぎこちなかった動きが少しずつスムーズになり、めきめきと上達している様子が見られます。当日の演技が今から楽しみです。ただ、気になるのは「暑さ」です。先週から、急に暑さが増してきました。熱中症への対策を講じながら、子どもたちの体や心に気を付けながら様子を見守り、運動会当日を迎えたいと思います。

全校児童が運動場に一堂に会して行う運動会は実に4年振りとなります。運動会当日は、子どもたちのがんばっている姿をご覧いただきたいと思います。



<1年生を迎える会>



<授業の様子>



<運動会の練習>

南部小学校のホームページでは、子どもたちの活躍や日々の活動の様子を「南部の子」のページで紹介しています。週に1・2回のペースで更新していますので、日々の子どもの活動をご覧ください。

南部小学校ホームページは、以下のURLもしくは、右の二次元コードからアクセスしてご覧いただけます。

<南部小学校ホームページ>

<http://www.hm.aitai.ne.jp/~nanbu/index.html>

